

Congregación de Eloah

Ésta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero y al que has enviado: Jesucristo - Juan 17:3

Los "Palestinos"

Mensaje de Wayne Bedwell

Este mensaje explica el odio constante de los árabes y otros musulmanes hacia Israel.



Apartado postal 45 • Rockton • Ontario • Canadá • L0R1X0 • www.assemblyofeloah.org

Este documento puede ser copiado y distribuido libremente siempre y cuando se copie de forma total sin realizar alteraciones o supresiones. Se debe incluir el nombre y la dirección del editor así como el aviso sobre derechos de autor. No se puede cobrar a los destinatarios las copias distribuidas. Pueden incluirse citas breves en los artículos críticos y en las revisiones sin incurrir en incumplimiento de derechos de autor.

Los "Palestinos"

La mayoría de los cristianos conversos y judíos religiosos se interesan por Israel. ¿A qué se debe este interés por Israel? Porque de eso es de lo que habla la Biblia. Ahí es donde Dios se centra. Mientras que el Nuevo Testamento menciona ciudades e iglesias de Grecia, Turquía y Roma, el Antiguo Testamento se limita prácticamente a lo que hoy se denomina Israel. Este país y la región circundante de Oriente Medio han sido durante mucho tiempo el centro de muchas noticias y comentarios. Pero ahora hay dos supuestos gobiernos palestinos en el territorio israelí: Uno en Gaza, el otro en la llamada Cisjordania, Samaria y Judea. ¿Por qué ha sucedido esto?

En 1948 se restableció el Estado judío después de casi 2000 años. Desde entonces, e incluso antes, judíos de todo el mundo han regresado a Israel. Desde 1948 hemos visto varias guerras árabes contra Israel que han tenido consecuencias milagrosas para los ejércitos que intentan erradicar Israel. ¿Por qué los judíos, ampliamente superados en número, han ganado estas guerras tan milagrosamente?

En los últimos años hemos visto a un pueblo que se autodenomina palestino amotinarse contra Israel y atacarlo casi sin cesar. ¿De dónde proceden los llamados "palestinos"? ¿Cuáles son sus objetivos? ¿Qué dice la Biblia sobre ellos y su futuro?

Hoy intentaremos responder a estas y otras preguntas sobre el pueblo que el mundo conoce como los palestinos.

Dedicaremos mucho tiempo al libro de Ezequiel. Este libro profético fue escrito por un judío cautivo en Babilonia unos 125 años después de que la casa de Israel, las diez tribus del norte, fueran llevadas cautivas por los asirios. Está escrito para el Israel de los últimos tiempos.

Comencemos con Ezequiel 36:1.

Ezequiel 36:1 »Tú, hijo de hombre, profetiza a los **montes de Israel** y diles: "Montes de Israel, escuchen la palabra de Y^ehovah (del Señor). (La NVI se utiliza en todo momento, excepto donde se indique.)

¿Cuáles son los montes de Israel? Algunos creen que representan al gobierno de Israel. Pero la mayoría coincidiría en que se trata de los montes que atraviesan de norte a sur el corazón de Israel. En los que están Jerusalén y Betel y Hai ['ay]

y Silo [Shee'lo] y Siquem [Shee'chem] y Betania y Hebrón. En los que están enterrados Abraham y Sara e Isaac y Rebeca y Lea y Jacob y Josué y José y David. En los que murió Jesús.

También constituyen la mayor parte de lo que se denomina Cisjordania. Cuando escuchamos la expresión "Cisjordania", lo que realmente estamos oyendo es "los montes de Israel", porque ambos describen un territorio casi idéntico. Los montes de Israel se describen bíblicamente como Samaria y Judea. Se extienden desde el valle de Jezreel, justo al norte de Nablus o Siquem, hacia el sur, a unos 240 kilómetros, hasta aproximadamente el extremo sur del Mar Muerto. ¿Por qué se llama Cisjordania a esta región? Cisjordania es el nombre que los medios de comunicación mundiales dieron a la región después de que Jordania la capturara en la Guerra de Independencia israelí de 1948. Cisjordania significa simplemente la región de Jordania situada al oeste del río Jordán. ¿Importa que Jordania renunciara a reclamar la zona tras la guerra de 1967? Aparentemente no.

Los medios de comunicación y los árabes siguen pensando que es un nombre más útil que los nombres

bíblicos de Samaria y Judea, que implicarían una antigua propiedad israelí y un reconocimiento del nombre bíblico. ¿Se ha preguntado alguna vez quién inspira a los medios de comunicación y a los árabes que odian a Israel?

¿Por qué se dirigiría Dios a través de Ezequiel a los montes de Israel? ¿Por qué hay tantos judíos religiosos y cristianos evangélicos preocupados por ceder Cisjordania y, en particular, Jerusalén a los palestinos? Lo que antes se llamaba Organización para la Liberación de Palestina (OLP) ahora se llama Autoridad Palestina, un nombre diseñado para proporcionar respetabilidad a la organización terrorista.

Como pueden ver, no hay cultura palestina, no hay idioma palestino, nunca ha habido una tierra llamada Palestina que fuera gobernada por palestinos. Los palestinos no son más que otro grupo de árabes. La palabra Palestina fue dada a la región por los romanos que intentaban erradicar todo lo judío de la tierra, incluido el nombre de "Israel". Pero analicemos algunas escrituras para averiguar por qué muchas personas están preocupadas por Israel y Cisjordania.

Génesis 13:11-12, 14-15 Entonces Lot escogió para sí todo el valle del Jordán y partió hacia el oriente. Fue así como Abram y Lot se separaron. ¹² Abram se quedó a vivir en la tierra de Canaán, mientras que Lot se fue a vivir entre las ciudades del valle, estableciendo su tienda de campaña cerca de la ciudad de Sodoma... ¹⁴ Después de que Lot se separó de Abram, Y^ehovah (el Señor) le dijo: «Abram, levanta la vista desde el lugar donde estás. Mira hacia el norte y hacia el sur, hacia el este y hacia el oeste. ¹⁵ **Yo** te daré a ti y a tu descendencia, **para siempre**, toda la tierra que abarca tu mirada.

Génesis 15:18 En aquel día Y^ehovah (el Señor) hizo un pacto con Abram. Le dijo: —A tus descendientes daré esta tierra, desde el río de Egipto hasta el gran río, el Éufrates.

Dios dio a Abraham y a sus descendientes mucha más tierra de la que ahora se denomina Israel. Le dio tierras que se extendían por gran parte de lo que hoy es Siria, el oeste de Jordania y la península del Sinaí. ¿Incluía entre sus descendientes a Ismael, que se convertiría en el padre de los árabes? A Abraham le habría gustado que fuera así, pero Dios tenía otros planes. Analicemos Génesis 17:18.

Génesis 17:18-19 Así que Abraham le dijo a Dios: —¡Que Ismael viva bajo tu bendición especial! ¹⁹ Pero Dios le respondió:—No. Sara, tu esposa, te dará a luz un hijo. Le pondrás por nombre Isaac [que significa "reír"], y yo confirmaré mi pacto **con él** y **con sus descendientes** como pacto eterno. (Nueva Traducción Viviente)

Así pues, Ismael, el padre de los árabes, no heredó la alianza de Dios con Abraham.

Posteriormente, la promesa pasó de Isaac a Jacob. Génesis 28:3-4 describe la bendición de Isaac a Jacob.

Génesis 28:3-4 Que el Dios Todopoderoso te bendiga, te haga fecundo y haga que salgan de ti numerosas naciones. ⁴ Que también te dé, a ti y a tu descendencia, la bendición de Abraham, para que puedan poseer esta tierra donde ahora vives como extranjero, esta tierra **que Dios prometió a Abraham.**

¿Ve alguna condición en la que se basara la promesa de Dios? ¿Deben los israelitas llevar una vida perfecta? No, Él simplemente dijo que la tierra era de ellos para usarla. La promesa fue incondicional. Si leemos Génesis 15:17, leeremos una ceremonia en la que Dios hizo el pacto vinculante solo para Él: solo Dios caminó entre los cadáveres, no Abraham. ¿Cambió Dios de opinión cuando Israel pecó en Egipto? No. Los devolvió a la tierra. ¿Qué tenía que decir sobre la tierra cuando hablaba a los israelitas de las consecuencias de pecar?

Levítico 26:38 Perecerán en medio de las naciones; el país de sus enemigos los devorará.

Levítico 26:43-45 Al abandonar ellos la tierra, esta disfrutará de sus sábados mientras permanezca deshabitada. Pero tendrán que reconocer sus pecados, por cuanto rechazaron mis leyes y aborrecieron mis estatutos. ⁴⁴ A pesar de todo y, aunque estén en la tierra de sus enemigos, no los rechazaré ni los aborreceré hasta el punto de exterminarlos; tampoco romperé mi pacto con ellos. Yo soy Y^ehovah (el Señor) su Dios. ⁴⁵ Antes recordaré en su favor el pacto que hice con sus antepasados, a quienes, a la vista de las naciones, saqué de Egipto para ser su Dios. Yo soy Y^ehovah (el Señor)».

Los israelitas se dispersaron varias veces. ¿Qué dijo Dios sobre su tierra después de su regreso?

Ezequiel 36:19, 24 Los dispersé entre las naciones y quedaron esparcidos entre diversos pueblos. Los juzgué según **su conducta y sus acciones...**
²⁴«Los sacaré de entre las naciones, los reuniré de entre todos los pueblos y los haré regresar a **su propia tierra.**

La tierra seguía siendo suya siglos después, cuando regresaron del cautiverio. ¿Podría el Eterno haber revocado Su promesa después del tiempo de Cristo? ¿Dio la espalda a Su promesa a los judíos después de que rechazaran a Cristo? Este es el tema de la actual Teología del Reemplazo.

Romanos 11:29 porque los regalos de Dios son irrevocables, como lo es también su llamamiento.

Jeremías 31:35-37 Así dice Y^ehovah (el Señor), cuyo nombre es Y^ehovah de los Ejércitos, quien estableció el sol para alumbrar el día, la luna y las estrellas para alumbrar la noche y agita el mar para que rujan sus olas: ³⁶ «Si alguna vez fallaran estos estatutos», afirma Y^ehovah, «entonces la descendencia de Israel ya nunca más sería mi nación especial». ³⁷ Así dice Y^ehovah: «Si se pudieran medir los cielos en lo alto, y en lo bajo explorar los cimientos de la tierra, entonces yo rechazaría a la descendencia de Israel por todo lo que ha hecho», afirma Y^ehovah.

No parece que Dios **podiera** incumplir Su promesa, ¿verdad? Al ver el sol que da la luz del día, la luna y las estrellas que iluminan la noche, el mar y sus olas, ¿nos recuerda que Israel sigue siendo dueño de la tierra y sigue siendo una nación? Esa **no** es la creencia de las principales iglesias cristianas, como los metodistas, los anglicanos, los presbiterianos, los luteranos y los episcopales, que creen que la Iglesia ha sustituido a los israelíes como pueblo favorito de Dios y por eso consideran que la tierra pertenece a los llamados "palestinos". Su postura se conoce como teología del reemplazo. Los mesiánicos, los cristianos evangélicos y los cristianos sionistas se oponen firmemente.

Como ya he dicho, Israel se convirtió en un Estado judío en 1948. En la guerra de los seis

días de 1967, los judíos reconquistaron Judea y Samaria a los jordanos, tras lo cual Jordania renunció públicamente al territorio. Desde 1948, millones de judíos han regresado a Israel.

Ezequiel 11:17 »Adviérteles también que así dice Y^ehovah y Dios: "Yo los reuniré de entre las naciones; los juntaré de los países donde han estado dispersos y **les daré la tierra de Israel.**"

El dueño sigue siendo Dios.

¿Cuál era el estado de la tierra cuando regresaron los judíos? Dios nos lo dice (por supuesto):

Ezequiel 6:2, 6 «Hijo de hombre, pon tu rostro hacia las montañas de Israel y profetiza contra ellas...⁶ No importa dónde vivan ustedes, sus ciudades serán destruidas y sus altares paganos serán devastados. Sus altares quedarán completamente destrozados; sus ídolos, hechos un montón de ruinas; sus altares para quemar incienso, hechos añicos. ¡Todas sus obras desaparecerán!

Para destruir toda la idolatría que los israelitas dejaron atrás, Dios destruyó sus ciudades y sus lugares religiosos a lo largo y ancho del país. Dios detesta la idolatría. Nuestro Dios es un Dios celoso.

Ezequiel 6:8 Pero yo dejaré que algunos de ustedes se escapen de la muerte y queden esparcidos entre las naciones y los pueblos.

Sí, Él dejó un remanente, probablemente no solamente para su propia protección, sino también para demostrar que los israelitas no habían abandonado totalmente su tierra.

Ezequiel 6:14 Extenderé mi mano contra ellos; convertiré en tierra desolada su país y todo lugar donde habiten, desde el desierto hasta Riblá. ¡Entonces sabrán que yo soy Y^ehovah!"».

El territorio estuvo bajo dominio turco desde 1517 hasta 1917 (diez veces cuarenta años), y Turquía lo destruyó por completo. Los gobernantes promulgaron leyes ridículas; por ejemplo, una que obligaba a pagar impuestos por los árboles vivos. ¡La gente talaba los árboles para no tener que pagar impuestos! Así pues, el país acabó en un estado muy miserable, vacío de árboles y cubierto de rocas donde antes había grandes bosques. Muchos autores, entre ellos Mark Twain, describieron la tierra como desprovista de toda criatura viviente, salvo aves rapaces y zorros.

Pero, ¿qué pasa con los habitantes de Israel? En 1864, aproximadamente la mitad de los habitantes de Jerusalén eran judíos; alrededor de un tercio, musulmanes. Hebrón, Jerusalén y Tiberíades tenían zonas judías

semiautónomas. Cuando los judíos empezaron a regresar a Israel a mediados o finales del siglo XIX, vivía tan poca gente que pudieron asentarse en la mayor parte de Tierra Santa sin desplazar a nadie.

En 1920, la Sociedad de Naciones designó la Palestina ocupada por Gran Bretaña como patria del pueblo judío. Palestina incluía entonces todo lo que hoy es Israel, Jordania y Cisjordania. La tierra no fue más que apartada para los judíos que las naciones árabes se rebelaron contra la decisión obligando a Gran Bretaña a designar la zona que hoy es Jordania para los árabes e instalar una monarquía árabe. Gran Bretaña protegía políticamente sus fuentes de petróleo, pero los israelíes perdieron así más del cincuenta por ciento de sus tierras.

Los asentamientos judíos crearon puestos de trabajo que atrajeron a los árabes vecinos. A medida que crecían los asentamientos judíos, los asentamientos árabes lo hacían a su alrededor. El ascenso de Hitler hizo que más judíos regresaran a la tierra. Pero la oposición islámica y el terrorismo contra los británicos y a favor de la Alemania de Hitler persuadieron a Inglaterra para que redujera el número de judíos a los que se permitía regresar en el

momento en que más necesitaban la tierra para escapar de los campos de exterminio nazis. Gran Bretaña volvió a preocuparse por su suministro de petróleo árabe. Intercambiaron vidas humanas por petróleo árabe. ¿Siguen ahora los Estados Unidos esta pauta también en sus relaciones con Israel y los pueblos árabes? Si es así, ¿cuál será nuestro castigo?

Como hemos dicho antes, tras la creación del Estado judío en 1948, todos los Estados árabes circundantes atacaron Israel. Israel resistió con éxito a estos ejércitos árabes, aunque en realidad no tenía ejército propio. Desde entonces, los vecinos árabes han hecho todo lo posible por destruir y erradicar el Estado israelí. Dios se ha encargado de que los israelíes salieran casi siempre victoriosos. El Líbano fue una excepción. ¿Será porque los judíos son muy justos? Para nada. ¿Por qué entonces Dios se ha puesto del lado de los judíos frente a los árabes en sus guerras y qué tiene esto que ver con los "palestinos", el tema de este sermón?

Ezequiel 36, del que hemos leído un poco antes, habla del regreso de los israelitas. Ezequiel 35 habla de los edomitas. Los dos capítulos están relacionados, como veremos.

Veamos Ezequiel 35:1-4

Ezequiel 35:1-4 La palabra de Y^ehovah vino a mí y me dijo: ² «Hijo de hombre, vuélvete hacia la montaña de Seír y profetiza contra ella. ³ Advértele que así dice Y^ehovah y Dios: "Aquí estoy contra ti, montaña de Seír. Contra ti extenderé mi mano, y te convertiré en un desierto desolado. ⁴ Tus ciudades serán destruidas, y tú quedarás en ruinas. Entonces sabrás que yo soy Y^ehovah.

El monte Seir es el nombre de una cadena montañosa de ochenta kilómetros de longitud situada al sur-sureste del mar Muerto, en la actual Jordania. Se encuentra en la antigua tierra de Edom, donde se asentó Esaú.

Génesis 36:8 Fue así como Esaú, o sea, Edom, se asentó en la región montañosa de Seír.

Aquí podemos ver que Dios se opone a Edom. Recordemos que Esaú se casó con las hijas de Ismael y sus hijos se convirtieron así en príncipes árabes. Pero había una razón específica por la que Dios se opone a Edom. Surgió de un antiguo odio de Esaú hacia Israel. Tal vez recordemos que Jacob intentó cambiar la primogenitura de su hermano Esaú por un plato de estofado, y Esaú aceptó. Empecemos a leer al respecto en Génesis 25:

Génesis 25:34 Jacob, por su parte, dio a Esaú pan y guiso de lentejas. Luego

de comer y beber, Esaú se levantó y se fue. De esta manera **menospreció sus derechos de hijo mayor**.

Posteriormente, Isaac dio su bendición a Jacob. Cuando Esaú se enteró de que Jacob tenía tanto la primogenitura como la bendición, los celos llenaron su corazón y odió a Jacob. Esaú pensaba matar a Jacob.

Génesis 27:41 A partir de ese momento, Esaú guardó un profundo rencor hacia su hermano por causa de la bendición que le había dado su padre y pensaba: «Ya falta poco para que hagamos duelo por mi padre; después de eso, mataré a mi hermano Jacob».

Pero la historia de este odio no termina ahí. Cientos de años más tarde, cuando Moisés quiso llevar a los israelitas a través de una parte de Edom en su camino hacia la tierra prometida, ocurrió lo siguiente:

Números 20:14, 18-21 Desde Cades, Moisés envió emisarios al rey de Edom, con este mensaje: «Así dice tu hermano Israel: Tú conoces bien todas las dificultades que hemos encontrado... ¹⁸ Pero el rey de Edom mandó a decir: «No crucen por mis dominios; de lo contrario, saldré con mi ejército y los atacaré». ¹⁹ Los israelitas insistieron: «Solo pasaremos por el camino principal y, si nosotros o nuestro ganado llegamos a beber agua de tus pozos, te lo pagaremos. Lo único que pedimos es que nos permitas pasar por él». ²⁰ Pero el rey fue tajante en su respuesta: «¡Por aquí no pasarán!». Y salió contra ellos

con un poderoso ejército, ²¹ resuelto a no dejarlos cruzar por su territorio. Así que los israelitas se vieron obligados a ir por otro camino.

Cientos de años después de Jacob, Edom seguía odiando a Israel. Ellos, los amonitas y los moabitas, los tres ocupando lo que hoy es Jordania, se unieron para destruir a Israel. En 2 Crónicas 20:10 Josafat, rey de la casa de Judá, habla con Dios.

2 Crónicas 20:10-11 »Cuando Israel salió de Egipto, tú no le permitiste que invadiera a los amonitas, ni a los moabitas ni a los del monte de Seír, sino que lo enviaste por otro camino para que no destruyera a esas naciones. ¹¹ ¡Mira cómo nos pagan ahora, viniendo a arrojarnos de la tierra que tú nos diste como herencia!

Josafat y los judíos se humillaron ante Y^ehovah y Y^ehovah entonces protegió a Israel haciendo que las tres tribus lucharan entre sí.

2 Crónicas 20:24 Cuando los hombres de Judá llegaron a la torre del desierto para ver el gran ejército enemigo, no vieron sino los cadáveres que yacían en tierra. ¡Ninguno había escapado con vida!

[Parece que cuando los árabes no luchan contra Israel, tienden a luchar entre ellos. Lo hemos visto recientemente en Libia, Argelia, Iraq, Egipto, Siria, Líbano y Gaza].

Dios defendió a los judíos de la extinción. Este odio ancestral de

los árabes palestinos hacia los judíos continúa hasta nuestros días. En 1929 y 1936, musulmanes árabes masacraron a los judíos que vivían en Hebrón. Los disturbios inspirados por el muftí causaron 66 muertos en 1929 y en 1936 los judíos fueron expulsados de la ciudad por los británicos para evitar que continuaran las matanzas. En 1948, bandas de fanáticos musulmanes impidieron que llegaran alimentos a los hambrientos habitantes de Jerusalén. Desde entonces, las naciones musulmanas han continuado su odio inculcando el odio a los judíos en los niños en edad escolar. Incluso hoy en día, los mapas de las escuelas palestinas ni siquiera indican la nación de Israel y sus libros escolares tienen declaraciones como:

"Israel nació para morir. Vamos a comprobarlo".

"Los árabes no cesan de actuar para el exterminio de Israel".

"La gente de todo el mundo se ha dado cuenta que Hitler tenía razón... el mundo entero... los ha expulsado y despreciado... y los ha quemado en los crematorios de Hitler... ¡Ojalá la hubiera terminado!"

En 1941, el líder islámico en Jerusalén, el muftí Haj Amin al-

Husseini, tío de Yassar Arafat, se reunió con Hitler y apoyó la causa nazi para animarle a masacrar a los judíos en Europa y que no pudieran escapar para establecerse en Palestina. Hitler, a su vez, anunció que los árabes formaban entonces parte de las potencias del eje. En 1948, cuando Israel anunció su independencia, al-Husseini ordenó a las familias árabes que huyeran de Israel para que los ejércitos árabes pudieran invadir Israel, y antes de morir fundó la OLP, que entregó a su sobrino Yassar Arafat, de quien fue mentor. El propósito que perseguía Arafat, impregnado del odio nazi a los judíos como su tío, no era establecer un Estado palestino. Ese era solo un medio entre otros para conseguir su objetivo final, que era masacrar a todos los judíos de Israel y "echarlos al mar".

Volvamos a Ezequiel 35, donde hablábamos de la ira de Dios contra el monte Seir o Edom:

Ezequiel 35:5-10 »"Porque mantienes una antigua enemistad entregaste a los hijos de Israel al poder de la espada en el día de su castigo final. ⁶ Por lo tanto, tan cierto como que yo vivo, afirma Y^ehovah y Dios, te entregaré a la sangre y la sangre te perseguirá. Porque no aborreciste el derramamiento de sangre, esta te perseguirá. ⁷ Haré de la montaña de Seir un desierto desolado y exterminaré a todo el que pase o venga por allí. ⁸ Llenaré de heridos tus

montes; los que han muerto a filo de espada cubrirán tus colinas, tus valles y los canales de tus ríos. ⁹ Para siempre te convertiré en una ruina perpetua; tus ciudades quedarán deshabitadas. Entonces sabrás que yo soy Y^ehovah. ¹⁰ »"Porque tú has dicho: 'Estas dos naciones y los dos territorios serán míos, yo seré su dueño', aunque yo Y^ehovah estaba allí.

Irrumpiendo en medio de esta frase, ¿cuáles son las dos naciones? La mayoría cree que son las casas de Israel y Judá, o Samaria y Judea. Antes de 1948 había muchos asentamientos judíos en estas dos zonas. Después de 1948, Jordania se negó a dejar vivir a los judíos en estas zonas y destruyó sus casas, sinagogas y negocios. Ahora que Israel vuelve a poseer y ocupar la zona, los árabes quieren recuperar la tierra. Y lo que es peor, los israelíes están poniendo la llamada Cisjordania bajo la administración de la Autoridad Palestina (los terroristas de Fatah), a quienes los gobiernos israelí y estadounidense creen que recompensarán con la paz. En mi opinión, esto no es más que otro paso para transferir la tierra del pacto de Dios a los árabes.

Ezequiel 35:11-15 Por lo tanto, tan cierto como que yo vivo, haré contigo conforme al furor y celo con que tú actuaste en tu odio contra ellos, afirma Y^ehovah y Dios. Y cuando yo te juzgue me daré a conocer entre ellos. ¹² Entonces sabrás que yo, Y^ehovah, he oído todas las injurias que has

proferido contra las montañas de Israel. Tú dijiste: '¡Están devastados, nos han sido entregados para devorarlos!'. ¹³ **Me has desafiado** con arrogancia y has multiplicado tus palabras **contra mí**; yo te he escuchado. ¹⁴ Así dice Y^ehovah y Dios: Para alegría de toda la tierra, te dejaré en ruinas. ¹⁵ Así como se alegraron cuando quedó desolada la herencia del pueblo de Israel, también yo me alegraré de ti. Tú, montaña de Seír, y todo el territorio de Edom quedarán desolados. Así sabrán que yo soy Y^ehovah".

¿Por qué castiga Dios a los edomitas? No porque los odie, sino porque quiere que despierten y acepten la supremacía del verdadero Dios, y acepten que la tierra pertenece a Israel. ¿Dice Dios que solo los árabes sabrán que Él es Y^ehovah o incluye también a todo Israel? ¿Podría ser éste el momento en que los judíos acepten finalmente a Yeshua, es decir, a Jesús, como su Mesías?

Naciones de todo el mundo dudaban de la capacidad de Israel para sobrevivir a la guerra de independencia de 1948. Pero Dios había predicho los resultados milenios antes.

Isaías 66:9-10 ¿Podría yo abrir la matriz y no provocar el parto?», dice Y^ehovah. «¿O cerraría yo el seno materno, siendo que yo hago dar a luz?», dice tu Dios. ¹⁰ «Mas alégrense con Jerusalén y regocíjense por ella, todos los que la aman; salten con ella

de alegría todos los que por ella se conduelen.

En 1948, el ejército israelí estaba en inferioridad numérica. Tenían poco entrenamiento. Su equipo militar era viejo y poco confiable, pero sobrevivieron a los ataques de seis países árabes. Pero Israel también tenía otros problemas. Durante meses, terroristas árabes impidieron que llegaran alimentos a la población judía de Jerusalén. Pero Y^ehovah demostró que cuidaba de su pueblo.

En abril de 1948, una hierba llamada khubeiza proporcionó un alivio milagroso a la hambrienta población judía. La hierba parecida a la espinaca brotó de forma silvestre. . . Las mujeres recorrían los campos de la ciudad en su búsqueda. Unas semanas después, una lluvia inusual que duró tres días azotó Jerusalén y provocó una nueva e inesperada cosecha de khubeiza.

En el versículo 12 de Ezequiel 35, leemos que Dios considera blasfemas las palabras que atacan a las montañas de Israel. ¿Por qué? ¿Cómo? Dios sigue siendo el dueño de la tierra de Israel. Él ha traído a los israelitas para ocupar la tierra con señales y maravillas a fin de demostrarle Su poder al

mundo. Y^ehovah cumple fielmente Sus promesas. Los judíos han sido desplazados tres veces: una vez a Egipto, más tarde a Babilonia en 586 a.C., y por último por los romanos en 70 d.C.

La Tierra quedó desolada, pero los judíos están regresando ahora. El gran éxodo del norte (Jeremías 23:8) lleva ya bastantes años en marcha. El desierto está floreciendo. Los asentamientos judíos están surgiendo en las montañas de Israel. Israel ha sido una bendición para Oriente Medio. Es un país próspero y libre, y ha atraído a muchos árabes. La verdad de las profecías bíblicas está demostrada más allá de toda duda.

Pero, ¿qué hacían los edomitas todo este tiempo? Poco después del exilio de Judá a Babilonia, los edomitas emigraron de su hogar en el monte Seir al sur de Judea y el Néguev. Es posible que los filisteos, que ocupaban la actual zona de Gaza, lo propiciaran. Muchos creen que los filisteos eran de origen griego. A partir de entonces, los edomitas fueron conocidos como idumeos, palabra griega que significa edomitas.

¿Por qué abandonarían los edomitas su tierra natal? Más o

menos en esa época, los nabateos, una tribu del desierto de Arabia Central, ejercieron tanta presión sobre los edomitas que éstos fueron expulsados de sus fortalezas en las montañas y, finalmente, de su ciudad rocosa de Petra. Parece que el movimiento de Edom (Idumaea) hacia Judea fue el resultado de su retiro del Monte Seir y Petra. El resultado, por supuesto, fue la introducción de edomitas en la tierra de Judá. Así que la profecía de Ezequiel parece ser doble: Una vez, cuando los edomitas entraron por primera vez en Judá, y ahora, en el mundo actual, cuando los edomitas intentan expulsar a los judíos de la tierra de Israel.

Ezequiel 36:4-5 Por eso, montes de Israel, escuchen la palabra de Y^ehovah y Dios. Así habla Y^ehovah y Dios a los montes y a las colinas, a los canales de los ríos y a los valles, a las ruinas desoladas y a los pueblos deshabitados, saqueados y escarnecidos por los pueblos vecinos. ⁵ Esto dice Y^ehovah y Dios: En el ardor de mi celo me he pronunciado contra el resto de las naciones y contra todo Edom, porque con mucha alegría y malicia en su corazón se han apoderado de mi tierra para destruirla y saquearla”.

La KJV utiliza el nombre Idumaea en lugar de Edom en el versículo 5. ¿Saqueo y burla equivalen a tierra para la paz?

Pero ahora, milenios después de que Roma expulsara a los judíos y rebautizara la tierra como Palestina, estos edomitas son considerados árabes "palestinos". Estos llamados árabes "palestinos" intentan ahora revisar la historia mucho más antigua de Israel y así describirse a sí mismos como víctimas del Estado israelí. Hoy hay más árabes en Israel que en 1948, antes de que muchos de ellos se marcharan. Los medios de comunicación y los palestinos nos dicen que Israel les obligó a marcharse en 1948. Eso no es verdad. Los árabes que abandonaron Israel lo hicieron por voluntad propia o a instancias de los gobiernos árabes, no bajo las armas israelíes. A los que se marcharon se les califica ahora de refugiados palestinos. A los que permanecieron en Israel se les concedió incluso la ciudadanía israelí.

La fascinación islámica por Jerusalén es una invención moderna. Jerusalén no contiene el tercer lugar más sagrado para el Islam. Se trata de una vieja táctica para expandir la influencia islámica en tierras extranjeras. Esta táctica también se utilizó en España y el sureste de Europa en el siglo XIV. La Meca y Medina son los lugares sagrados del Islam. El Islam tiene

un historial de reclamar nuevos lugares sagrados cada vez que quiere expandir su influencia en algún sitio. Jerusalén ni siquiera se menciona en el Corán. Solo existe un vago pasaje en el libro del Corán de la Sura titulado "el Viaje Nocturno" que relata que en una visión nocturna Mahoma fue llevado de noche "desde el templo sagrado hasta el templo más remoto, cuyo recinto hemos bendecido, para mostrarle nuestros signos....".

Mahoma ni siquiera visitó Jerusalén, y mucho menos partió de allí volando al cielo en su fiel corcel. Esta teoría, por cierto, fue ideada y promulgada por el tío de Arafat, el gran muftí de Jerusalén, un odiado judío declarado, a quien ya hemos mencionado antes. Toda esta teoría de que Mahoma estuvo en Jerusalén es un mito, una fantasía y una ilusión. Pero también es la justificación musulmana para adueñarse de todo Jerusalén. El Talmud judío hace la siguiente observación:

No hay belleza como la de Jerusalén, ni riqueza como la de Roma, ni depravación como la de Arabia.

Fue escrito en el siglo III d.C., trescientos años antes de que los

árabes adoptaran el Islam de Mahoma.

En el versículo 13 de Ezequiel 35, Dios dice "ustedes se han vanagloriado contra mí". Los líderes árabes se vanaglorian continuamente de cómo van a eliminar totalmente a Israel, a todos los judíos y a todos los estadounidenses de la faz de la tierra. Permítanme leerles algunos de sus alardes:

La Liga Árabe declaró en 1948: "Esta será una guerra de exterminio y una masacre trascendental ... como las masacres mongolas ...

El Presidente Gamal Abdel Nasser de Egipto dijo **antes** de la guerra de 1967:

"Anuncio desde aquí, en nombre del pueblo de la República Árabe Unida, que esta vez exterminaremos a Israel". Pero los árabes afirman que los judíos les atacaron.

El Presidente de Libia, Muamar el Gadafi, declaró tras la guerra de 1967:

"La batalla contra Israel debe ser tal que, tras ella, Israel deje de existir".

Bassam Abu Sharif, uno de los principales ayudantes de Arafat, dijo en 1986: "La lucha contra el enemigo

sionista no es una lucha sobre las fronteras de Israel, sino sobre la existencia de Israel".

He aquí parte de un sermón islámico del Dr. Ahmad Abu Halbita pronunciado en 2000:

"Oh hermanos creyentes, los criminales, los terroristas, son los judíos, que han masacrado a nuestros hijos, los han dejado huérfanos, han dejado viudas a nuestras mujeres y han profanado nuestros lugares santos y sagrados. [Pero son los árabes los que destruyen sinagogas, no los judíos los que destruyen mezquitas]. Ellos son los terroristas. Ellos son los que deben ser masacrados y asesinados, como dijo Alá el Todopoderoso: Luchad contra ellos: Alá los torturará en vuestras manos, los humillará y os ayudará a vencerlos, y aliviará las mentes de los creyentes....Ésta es la verdad, oh hermanos en la fe...

A partir de aquí, Alá el Todopoderoso nos ha llamado a no aliarnos con los judíos ni con los cristianos, a no gustarles, a no convertirnos en sus compañeros, a no apoyarles y a no firmar acuerdos con ellos. Y quien hace eso, es uno de ellos, como Alá dijo: "Oh vosotros que creéis, no toméis a los judíos y a los cristianos como

aliados, pues son aliados unos de otros". Quien de entre vosotros los tome como aliados será ciertamente uno de ellos... Los judíos son los aliados de los cristianos, y los cristianos son los aliados de los judíos, a pesar de la enemistad que existe entre ellos...

La enemistad entre los judíos y los cristianos es profunda, pero todos ellos están de acuerdo en oponerse a los monoteístas, a los que dicen: 'No hay más Dios que Alá y Mahoma es su mensajero, es decir, están contra vosotros, oh musulmanes'. No tengáis piedad de los judíos, estén donde estén, en cualquier país. Lucha contra ellos, dónde quiera que estéis. Dondequiera que los encuentres, matadles. Estéis donde estéis, matad a esos judíos y a esos estadounidenses que son como ellos -y a los que les apoyan-, están todos en una misma trinchera, contra los árabes y los musulmanes, porque establecieron Israel aquí, en el corazón palpitante del mundo árabe, en Palestina. Lo han creado para que sea el puesto avanzado de sus cruzados, colgado del cuello de los monoteístas, los musulmanes de estas tierras. Querían que los judíos fueran su punta de lanza...."

¿Tierra por paz? No lo creo. Pero casi todos los gobiernos del mundo parecen pensar que estas cesiones de tierras traerán la paz. ¿No es de extrañar que se produzcan disturbios de odio venenoso tras "sermones" como el que acabamos de leer?

Permítanme leer un relato exclusivo de un testigo presencial, "An Eye Witness to Atrocity", del fotógrafo de la BBC Mark Seager, del 19 de octubre de 2000.

"Había llegado a Ramala a eso de las 10:30 de la mañana y estaba subiendo a un taxi en la carretera principal para ir a Nablus, donde iba a haber un funeral que yo quería filmar, cuando de repente apareció una gran multitud de palestinos gritando y corriendo colina abajo desde la comisaría de policía. Salí del auto para ver qué pasaba y vi que arrastraban algo detrás de ellos. En unos instantes estaban frente a mí y, para mi horror, vi que era un cuerpo, un hombre al que arrastraban por los pies. La parte inferior de su cuerpo estaba en llamas y la superior había sido tiroteada, y la cabeza tan golpeada que era una pulpa, como gelatina roja.

"Pensé que era un soldado porque pude ver restos de pantalones caqui y botas. Dios mío, pensé, han matado a este hombre. Estaba

muerto, debía de estar muerto, pero seguían golpeándole, enloquecidos, dándole patadas en la cabeza. Eran como animales. Estaban a unos metros delante de mí y podía verlo todo.

"Instintivamente, busqué mi cámara. Estaba preparando la foto cuando un palestino me dio un puñetazo en la cara. Otro palestino me apuntó directamente gritando "ifoto no, foto no!", mientras otro tipo me golpeaba en la cara y me decía "idame el rollo!". Intenté sacar el rollo, pero todos me agarraban y uno me quitó la cámara de un tirón y la estrelló contra el suelo. Sabía que había perdido la oportunidad de tomar la fotografía que me habría hecho famoso y que había perdido mi lente favorita que he utilizado en todo el mundo, pero no me importaba. Temía por mi vida.

"Al mismo tiempo, golpeaban al tipo que parecía un soldado y la multitud se enfurecía cada vez más, gritando "Allah akbar" - Dios es grande. Arrastraban al muerto por la calle como un gato jugando con un ratón. Fue lo más horrible que he visto en mi vida, y he hecho reportajes desde el Congo, Kosovo, muchos lugares malos.

En Kosovo, vi a serbios golpear a un albanés, pero no era algo así. Había tanto odio, un odio y una ira increíbles que distorsionaban sus rostros. Lo peor fue que me di

cuenta de que la ira que descargaban contra mí era la misma que habían sentido contra el soldado antes de sacarlo de la comisaría y matarlo. De alguna manera escapé y corrí y corrí, sin saber a dónde iba. Nunca vi al otro hombre que mataron, al que arrojaron por la ventana.

"Pensé que llegaría a conocer bien a los palestinos. He hecho seis viajes este año y llevaba 16 días yendo a Ramala todos los días. Me parecieron gente amable y hospitalaria. Sé que no todos son así y que soy una persona muy indulgente, pero nunca olvidaré esto. Fue un asesinato de lo más bárbaro. Cuando pienso en ello, veo la cabeza de ese hombre, toda destrozada. Sé que tendré pesadillas el resto de mi vida.

"Después oí detalles aún peores, como que la esposa del hombre le llamaba al móvil para ver si estaba bien y que le decían que lo iban a matar. Por lo que he visto, puedo creerlo. Amo este país. Nada me gustaría más que ver a israelíes y palestinos compartiendo una argalá o una pipa de agua pero, después del odio que he visto en los últimos días, no creo que eso ocurra en mi vida. Miren cuántos años llevan hablando de paz: desde 1993. En un par de semanas, ya están enfrentados unos contra otros. Parece que es más fácil odiar que perdonar".

La rabia y el odio de Esaú hacia su hermano Jacob, cuyo nombre fue cambiado por el de Israel, no han disminuido durante estos miles de años. Pero Dios promete proteger a Israel de ellos.

En 1948, 150 millones de árabes en 17 países no pudieron destruir a 5 millones de judíos en un minúsculo país porque Dios dice que los defenderá. Cuando se vanaglorian contra Israel, a quien Dios ha jurado defender, se vanaglorian contra Dios. Una práctica bastante peligrosa, ¿no les parece?

Israel es un bastión de la democracia en una multitud de países no democráticos de Oriente Medio. Israel y los llamados palestinos llevan años inmersos en una serie constante de conversaciones de paz. Pero estas conversaciones de paz son una ilusión. Como decía un comentario en "Koenig's Eye View":

Los principales miembros del Cuarteto de Oriente Medio se reunieron en Berlín en 2007 y emitieron una declaración en la que afirmaban que Israel debía reconocer que un Estado palestino no es una amenaza, sino más bien una fuente de seguridad -esto mientras

llovían misiles sobre ciudadanos israelíes inocentes desde el primer experimento de un Estado palestino, Gaza... El Cuarteto hizo un llamado a todos los palestinos para que renuncien inmediatamente a todo acto de violencia y respeten el alto el fuego, al tiempo que pidió a Israel que ejerza "moderación para garantizar que sus operaciones de seguridad eviten víctimas civiles o daños a la infraestructura civil".

La declaración del Cuarteto decía: "Los palestinos deben saber que su Estado será viable, y los israelíes deben saber que un futuro Estado de Palestina será una fuente de seguridad, no una amenaza".

NOTA: Parece ridículo que los principales miembros del Cuarteto, entre los que se encontraban el ministro ruso de Asuntos Exteriores, Sergei Lavrov, la secretaria de Estado estadounidense, Condoleezza Rice, el secretario general de las Naciones Unidas, Ban Ki-moon, el Alto Representante para la Política Exterior y de Seguridad Europea, Javier Solana, el ministro alemán de Asuntos Exteriores, Frank-Walter Steinmeier, y la comisaria europea de Relaciones Exteriores, Benita Ferrero-Waldner, pudieran hacer tal declaración de que Israel

debe considerar un futuro Estado de Palestina como una "fuente de seguridad, no como una amenaza".

Uno de los primeros modelos de Estado palestino, Gaza -donde Israel "limpió" la tierra de judíos por la fuerza- se ha convertido en una plataforma de lanzamiento de misiles que llueven sobre ciudadanos israelíes inocentes.

En ningún momento de la historia ha existido un Estado palestino en Oriente Medio. Como hemos dicho antes, no existe una identidad palestina con la tierra denominada Palestina por los romanos. Los que se autodenominan palestinos son idumeos, antes llamados edomitas, de una tierra al este de Israel, aunque el propio Arafat nació en Egipto. La palabra "palestino" es una invención moderna para usarla contra Israel y sacar a los judíos de Oriente Medio.

Salmos 33:16-21 No se salva el rey por sus muchos soldados ni por su mucha fuerza se libra el valiente. ¹⁷ Vana esperanza de victoria es el caballo; a pesar de su mucha fuerza no puede salvar. ¹⁸ Los ojos de Y^ehovah están sobre los que le temen; de los que esperan en su gran amor. ¹⁹ Él los libra de la muerte y en épocas de hambre los mantiene con vida. ²⁰ Esperamos confiados en Y^ehovah; él es nuestro socorro y nuestro escudo. ²¹ En él se regocija nuestro corazón, porque confiamos en su santo nombre.

No, el ex Primer Ministro Olmert no podía actuar por principios, hacer lo correcto porque era lo correcto a los ojos de Dios y confiar en que Dios le apoyaría. Al parecer, nunca escuchó la expresión "El derecho hace al poder". En lugar de ello, consultó a la opinión mundial, encontró poco y siguió el consejo de "tierra por paz" de Estados Unidos y otros países. **Vendió su alma por miedo a la opinión mundial.** Me pregunto si Estados Unidos cambiaría tierra por paz si México quisiera la devolución del suroeste americano y el resto del mundo lo apoyara.

Hay otras profecías relacionadas que aún no hemos tratado hoy. Veamos algunas.

Zacarías 12:3 y todas las naciones de la tierra se juntarán contra ella. »En aquel día convertiré a Jerusalén en una roca inmovible para todos los pueblos. Los que intenten moverla quedarán despedazados.

¿Quién ha intervenido en Jerusalén? Estados Unidos, Europa, Rusia, las Naciones Unidas, Egipto, Arabia, Jordania (que es otro invento reciente), Siria, Libia, Iraq. ¿Están estos países destinados al castigo por su implicación en el destino de Jerusalén?

La piedra angular de Jerusalén es el Monte del Templo, la zona en la

que hoy en día ni siquiera se permite rezar a judíos y cristianos, el lugar en el que se erigían dos templos judíos antiguos, el primero destruido por los babilonios en 586 a.C. y el segundo por los romanos en 70 d.C. La zona del Monte del Templo alberga ahora dos mezquitas musulmanas.

¿Y los cristianos palestinos? De hecho, ¿y los cristianos israelíes? Los cristianos de Oriente Medio no son distintos de los de otros lugares. Los que creen y viven según la traducción literal de la Biblia, los evangélicos y los sionistas cristianos, por ejemplo, tienden a ser proisraelíes. Algunos, como los mesiánicos, son muy proisraelíes y rechazan las reivindicaciones palestinas sobre la tierra.

Otros, aquellos cuya lealtad es más hacia las enseñanzas de una iglesia ortodoxa o católica que hacia las enseñanzas literales de la Biblia, suelen estar a favor de la independencia palestina. Antes hemos nombrado a cinco de ellos. Algunos de este grupo son extremadamente pro-palestinos. Como en todas partes del mundo, el término "cristiano" no tiene una definición clara. Quizá la descripción que hacen los

mesiánicos de sí mismos como "creyentes" sea más acertada.

En cualquier caso, el sermón del Dr. Ahmed Abu Halbita sobre los cristianos, que hemos leído, debería inquietar mucho a los cristianos palestinos. Por desgracia, no suele ser así. Suelen aliarse más con ser palestinos que con ser cristianos. En Israel se respira cada vez más un aire de aceptación de los cristianos evangélicos por parte de los judíos israelíes. Probablemente la mayor objeción a los cristianos evangélicos es su celo por convertir a los judíos.

¿Y qué es lo que vemos hoy? Pase lo que pase, el anterior gobierno israelí obligó a los judíos a abandonar la tierra que Dios les dio. El gobierno actual lucha por conservar todo Israel, especialmente Jerusalén, la capital de Israel. Los palestinos siguen enfrentándose a los israelíes con violencia. Ciudades, asentamientos e incluso conductores han sido atacados incluso con misiles. Los israelíes son asesinados.

Se libra una guerra sin cuartel contra soldados y civiles israelíes, pero se advierte a los soldados que no devuelvan el fuego... pues frente a los combatientes armados,

los palestinos colocan estratégicamente a sus propios hijos en primera línea. Esta es la versión de Molech de los palestinos, el sacrificio de niños... excepto que pagan a cada familia una compensación por los niños muertos, para animar a sus pobres partidarios a seguir enviando a los niños.

Públicamente, los llamados palestinos llaman a continuar y fomentar las llamadas "protestas pacíficas". Y lo mismo ocurre con los miembros árabes de la Knesset, que han jurado "lealtad" al Estado de Israel pero incluso visitan a los enemigos de Israel para incitar a los árabes israelíes a la violencia hasta que se consiga un Estado palestino que tenga a Jerusalén como capital.

Puede que estallen bombas en los mercados y autobuses de Jerusalén, que los misiles alcancen hogares israelíes, que mueran judíos, pero los palestinos, que han roto todos los acuerdos de cese al fuego que han firmado, están a favor de las negociaciones (acompañadas de violencia) y, por tanto, después de los funerales, todo volverá a la normalidad. Esto es especialmente cierto en el caso del gobierno de Hamás que

gobierna Gaza, el cual rechaza las ofertas de paz.

Sí, las cosas van a empeorar en Oriente Medio, y mucho, antes de mejorar. Según Zacarías 14, Jerusalén será dividida.

Zacarías 14:2 Movilizaré a **todas las naciones** para que peleen contra Jerusalén. Te conquistarán, saquearán tus casas y violarán a tus mujeres. La mitad de tus habitantes irá al exilio, pero el resto del pueblo se quedará contigo.

Curiosamente, la mayoría de los líderes mundiales alientan la división de la ciudad como solución al estancamiento actual. Lo único que parece faltar es la reunión de todas las naciones del mundo para luchar contra Jerusalén. Suena a otra guerra mundial, ¿verdad? ¿La Tercera Guerra Mundial? ¿Acaso el término "todas las naciones" no incluyen a Estados Unidos?

El Presidente prometió paz para dividir la tierra de Dios. La ex Secretaria de Estado estadounidense Condolezza Rice declaró al Jerusalem Post que las mejoras judías en Jerusalén impiden la paz con los árabes porque los enfurecen.

¿Hay alguna buena noticia asociada a todo esto? Sí la hay.

Zacarías 14:3-9, 11 Entonces saldrá el Señor y peleará contra aquellas naciones, como cuando pelea en el día de la batalla. ⁴ »En aquel día sus pies estarán en el monte de los Olivos que se encuentra al este de Jerusalén. El monte de los Olivos se partirá en dos de este a oeste, formará un gran valle, con una mitad del monte desplazándose al norte y la otra mitad al sur. ⁵ Ustedes huirán por el valle de mi monte, porque se extenderá hasta Asal. Huirán como huyeron del terremoto en los días de Uzías, rey de Judá. Entonces vendrá Y^ehovah mi Dios acompañado de todos los santos. ⁶ »En aquel día no habrá luz ni hará frío. ⁷ Será un día excepcional que solo Y^ehovah conoce: no tendrá día ni noche, pues, cuando llegue la noche, seguirá alumbrando la luz. ⁸ »En aquel día fluirá agua viva desde Jerusalén, tanto en verano como en invierno. Una mitad correrá hacia el mar Muerto y la otra, hacia el mar Mediterráneo. ⁹ Y^ehovah será rey sobre toda la tierra. En aquel día Y^ehovah será el único Dios y su nombre será el único nombre... ¹¹ Jerusalén volverá a ser habitada, estará segura y nunca más será destruida.

¿Y qué les ocurrirá a los que luchen contra Jerusalén? Nada bueno.

Zacarías 14:12-15 Esta es la plaga con la que Y^ehovah herirá a todos los pueblos que pelearon contra Jerusalén: se les pudrirá la carne en vida, se les pudrirán los ojos en las cuencas y se les pudrirá la lengua en la boca. [Suenan como una guerra nuclear, ¿no?] ¹³ En aquel día Y^ehovah los llenará de pánico. Cada uno levantará la mano contra el otro; se atacarán entre sí. ¹⁴ También Judá (Los Judíos) peleará en Jerusalén. Se recogerán las riquezas de todas las naciones vecinas y grandes cantidades de oro, plata y ropa. ¹⁵ Una plaga

semejante herirá también a caballos y mulos, camellos y asnos, y a todo animal que esté en aquellos campamentos.

Después de eso ya no seremos mirados con recelo por otros que también dicen ser cristianos, porque guardamos los llamados Días Altos Judíos. Porque como dice el versículo 16:

Zacarías 14:16-21 Y todos los que sobrevivan de las naciones que vinieron contra Jerusalén, subirán de año en año para adorar al Rey, a Y^ehovah de los ejércitos, y a celebrar la fiesta de los tabernáculos. ¹⁷ Y acontecerá que los de las familias de la tierra que no suban a Jerusalén para adorar al Rey, Y^ehovah de los ejércitos, no vendrá sobre ellos lluvia. ¹⁸ Y si la familia de Egipto no sube y no viene, ¿no caerá sobre ellos la plaga? Vendrá la plaga con que Y^ehovah herirá a las naciones que no suban a celebrar la fiesta de los tabernáculos. ¹⁹ Éste será el castigo del pecado de Egipto, y del pecado de todas las naciones que no suban para celebrar la fiesta de los tabernáculos. ²⁰ En aquel día estará grabado sobre las campanillas de los caballos: SANTIDAD A Y^EHOVAH; y las ollas de la casa de Y^ehovah serán como los tazones del altar. ²¹ Y toda olla en Jerusalén y Judá será consagrada a Y^ehovah de los ejércitos; y todos los que sacrifiquen vendrán y tomarán de ellas, y cocerán en ellas; y no habrá en aquel día más cananeo en la casa de Y^ehovah de los ejércitos. (Reina Valera Revisada)

¿Ha entendido la última frase? "No habrá más cananeos en la casa de Y^ehovah de los ejércitos". La

palabra "cananeo" en este versículo se traduce a menudo como "mercader", pero la descripción que hace el Antiguo Testamento de un cananeo es la de una persona moral, ética y religiosamente pervertida, ese pueblo que los israelitas tenían orden de exterminar totalmente.

Y, como hemos dicho antes en este sermón, los edomitas, que hoy se denominan palestinos, se contaban **entre** los cananeos. Fueron ellos quienes se opusieron ferozmente a Moisés cuando Israel se preparaba para entrar en la tierra prometida hace miles de años, y quienes más tarde, aliados con Moab y Amón, ambos parte de la actual Jordania, amenazaron al rey Josafat y a sus compañeros judíos.

Es a ellos a quienes, muchos siglos después, Dios condenó a través de su profeta Ezequiel. Tal vez recordemos que Ezequiel escribió esto al Israel del fin de los tiempos mientras era cautivo de los babilonios, mucho después de los días de Moisés y Josafat:

Ezequiel 35:11-15 Por lo tanto, tan cierto como que yo vivo, haré contigo conforme al furor y celo con que tú actuaste en tu odio contra ellos, afirma Y^{ehovah} y Dios. Y cuando yo te juzgue **me daré a conocer entre ellos**. ¹² Entonces sabrás que yo, Y^{ehovah}, he oído todas las injurias que has proferido contra las montañas de

Israel. Tú dijiste: '¡Están devastados, nos han sido entregados para devorarlos!'. ¹³ **Me has desafiado** con arrogancia y has multiplicado tus palabras **contra mí**; yo te he escuchado. ¹⁴ Así dice Y^{ehovah} y Dios: Para alegría de toda la tierra, te dejaré en ruinas. ¹⁵ Así como se alegraron cuando quedó desolada la herencia del pueblo de Israel, también yo me alegraré de ti. Tú, montaña de Seir, y todo el territorio de Edom quedarán desolados. Así sabrán que yo soy Y^{ehovah}".

¿Nos dice el versículo 15 que los "palestinos" serán destruidos tanto si están en Gaza como en la llamada Cisjordania (es decir, Samaria y Judea), tanto si son de Al Fatah como de Hamás? Existen claras diferencias. Gaza estaba poblada originalmente por filisteos. Josué la ocupó tal como se describe en Josué 15:47 y Jueces 1:18. Estos eran originalmente un pueblo diferente a los del Monte Seir.

Hamás, elegido democráticamente y cliente de Irán junto con Siria y Hezbolá, no quiere ningún acuerdo de paz con Israel, solo la destrucción de todos los israelíes. Incluso Egipto teme a Hamás. Al Fatah afirma querer la paz con Israel, pero no hace ningún esfuerzo por controlar el terrorismo. Al Fatah afirma que solo quiere la tierra de Israel. Al Fatah no mostró ninguna objeción en su reciente guerra con Hamás

sobre quién gobernaría Gaza. ¿Se trasladará ahora Hamás a la llamada Cisjordania y destituirá allí también a Al Fatah? Israel estaría entonces rodeado de terroristas.

Israel y Occidente han vertido dinero y armas en Cisjordania para contrarrestar a Hamás y fortalecer a Abás, el débil dirigente del gobierno de la Autoridad Palestina. Estados Unidos ya había enviado a Al Fatah armas por un valor de millones de dólares de las que Hamás se apropió.

Israel retiró todas sus tropas y ciudadanos de Gaza, pero toma represalias principalmente contra el llamado terrorismo palestino originado en la llamada Cisjordania. ¿Por qué la diferencia? Por la opinión mundial. Las emociones, la política, los atentados, las alianzas y los disturbios se extienden por toda la zona. En el versículo 15, Dios amenaza a "todo Edom". Ahora que hay dos "Palestinas", tendremos que ver cómo les va a los llamados palestinos, independientemente de la parte de Israel que Dios les ha dado que ocupen y desde la que operen.

Habrá, quizá haya, quienes consideren la reunión de los ejércitos de todo el mundo contra

Jerusalén como el fin del mundo. Pues sí, será el fin del mundo. Será el fin del mundo actual. Pero lo importante es que también son los dolores de parto de un mundo nuevo. Y esa es la Buena Noticia.